
 
 

1 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 01 del 17.01.2023 

Il giorno martedì 17 gennaio 2023 alle ore 9.00 il Consiglio di Amministrazione si è riunito presso la 

sede di ASBR, Strada Statale 63, n.87 per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 1) Aggiornamento sulla riorganizzazione; 

 2) Aggiornamento Tavoli di lavoro 0-6: stato dell’arte; 

 3) Convenzione All Inclusive 2023 

 4) Collaborazioni con Università 

 5) Relazione annuale Rcpt 2022 

 6) Incontro con il Dott. Luca Iemmi 

 7) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i Sigg. ri:  

- Massimiliano Maestri, Presidente; 

- Elisabetta Musi, Consigliere; 

- Paride Barani, Consigliere. 

Sono inoltre presenti: 

- Silvia Ronchetti, Direttrice Generale (segretario verbalizzante); 

- Matteo Benassi, Sindaco delegato servizi educativi 

- Luca Iemmi, Presidente provinciale FISM 

(Punto 1 ODG) _ Aggiornamento sulla riorganizzazione; 

Ronchetti: presenta le bozze delle nuove procedure di lavoro ed una proposta di organigramma. 

Rispetto ai flussi di lavoro si intende procedere alla redazione di funzioni-gramma dettagliati per 

ambito e alla definizione di tempi e modalità per l’applicazione dei nuovi flussi di lavoro con il 

coinvolgimento dei colleghi e delle colleghe delle 3 aree di lavoro, per la loro applicazione definitiva 

a partire dall’a. s. 2023/2024. 

Maestri interviene. 

Musi interviene. 

(Punto 2 ODG) _ Aggiornamento Tavoli di lavoro 0-6: stato dell’arte 
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Ronchetti: aggiorna il Consiglio in merito allo stato di avanzamento dei tavoli 0-6. Si sta rispettando 

la tabella di marcia: nel mese di marzo si terranno gli ultimi incontri che avranno come obiettivo 

quello di definire delle proposte in materia di turni di lavoro, monte-ore e mansionario ausiliario. 

Maestri interviene chiedendo di fissare un Consiglio dedicato nel quale approfondire gli esiti del 

lavoro dei tavoli.  

Musi condivide l’approccio auspicando la definizione di un quadro organizzativo dei servizi 0-6 che 

favorisca nuove progettualità. 

(Punto 3 ODG) _ Convenzione All Inclusive 2023 

Ronchetti presenta la Convenzione “All Inclusive 2023”. La collaborazione con CSV EMILIA ODV, 

già siglata con verbale n.5 del 15 aprile 2021, prosegue, dato l’esito positivo dell’esperienza del 

2022. Con questa collaborazione si riconosce nello sport uno strumento efficace per agevolare la 

socializzazione e promuovere l’attività sportiva come strumento per favorire l’inclusione di bambini 

e adolescenti con disabilità, all’interno di contesti non esclusivamente dedicati a loro, che facilitino 

la socializzazione con altri coetanei. 

 

Il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità, recepita la rendicontazione del progetto 2022, 

approva la nuova convenzione. 

 

(Punto 4 ODG) _ Collaborazioni con Università 

Ronchetti fa il quadro delle Convenzioni in essere con l’Università di Modena e Reggio e con 

l’Università di Parma per tirocini e collaborazioni su progetti formativi e di ricerca. 

Musi interviene. Si valuta opportuno esplorare collaborazioni in ambiti nuovi e con altre Università. 

Si dà mandato alla direzione di farlo. 

 

(Punto 5 ODG) _ Relazione annuale Rcpt 2022 

Ronchetti informa della relazione annuale Rcpt 2022 e comunica la pubblicazione della stessa in 

apposita sezione del sito. 

 

(Punto 6 ODG) _ Incontro con il Dott. Luca Iemmi 

Musi interviene. Il dott. Iemmi è stato invitato dal Consiglio di Amministrazione per un confronto 

rispetto al sistema educativo 0-6 della Bassa Reggiana e rispetto a possibili spazi di collaborazioni 

tra scuole comunali e scuole FISM. 
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Benassi interviene. La Giunta Unione ha dato mandato all’Azienda di lavorare affinché si 

introducessero nuove forme di collaborazione e di scambio sul tema dell’educazione della prima 

infanzia nella Bassa Reggiana. 

 

Iemmi interviene. Condivide l’importanza di un confronto ed auspica la presenza di sempre 

maggiori occasioni di collaborazione tra i soggetti attivi in ambito educativo nel territorio. 

 

Maestri interviene dicendosi favorevole. 

Musi interviene proponendo alcune ipotesi progettuali che, anticipa, saranno portate all’attenzione 

della Giunta dell’Unione. 

 

(Punto 7 ODG) _Varie ed eventuali 

Non essendoci più nulla da discutere, la seduta si chiude alle ore 12.30  

 

IL PRESIDENTE  

(f.to Maestri Massimiliano) 

 

LA SEGRETARIA 

(f.to Silvia Ronchetti)  

 

 


